

## La UE decide que "sangría" solo será la producida en España y en Portugal

■ EFE ESTRASBURGO

El Parlamento Europeo dio ayer el visto bueno al uso exclusivo de la denominación "sangría" para identificar la bebida producida en España y Portugal.

En el resto de Estados miembros el término "sangría" solo podrá utilizarse como complemento de la denominación "bebida aromatizada a base de vino", seguida obligatoriamente del país de procedencia.

Los diputados aprobaron por 609 votos a favor, 72 en contra y cuatro abstenciones la propuesta, incluida en la nueva normativa sobre el etiquetado y la protección de las indicaciones geográficas de los productos vitivinícolas aromatizados.

La legislación, sobre la que ya había un acuerdo entre el Parlamento Europeo y el Consejo -países de la Unión-, defiende que se puedan aplicar "disposiciones particulares" en el caso de los productos tradicionales, como la sangría. ■

## La ginebra gallega Nordés fue la más popular el año pasado

■ EFE SANTIAGO

Nordés, la ginebra Premium hecha en Galicia, fue valorada como la más popular en España durante el año, según [www.ginebras.net](http://www.ginebras.net), página especializada y con una gran repercusión en el sector dedicado a este producto.

En este ránking que se elabora anualmente la irrupción de Nordés fue espectacular ya que se fabrica desde hace poco más de un año, expone la compañía en un comunicado de prensa.

Nordés tiene un volumen de alcohol del 40% y la peculiaridad de estar destilada a partir de albariño y una selección de botánicos silvestres gallegos como la hierbaluisa, el laurel o el toxo. ■



Un hombre participa en la recogida del mejillón de una batea

## El melgacho, el pez espada y el mejillón son las especies con más metales tóxicos

La panga y el bacalao congelado son las especies más seguras

■ EFE GRANADA

El melgacho, el pez espada, los mejillones y los berberechos son las especies de pescado y marisco que acumulan una mayor cantidad de metales tóxicos, como mercurio y plomo, según un estudio del departamento de Medicina Legal, Toxicología y Antropología Física de la Universidad de Granada.

Por el contrario, la panga (tradicionalmente considerada como una de las especies más contaminadas) y el bacalao congelado son los dos tipos de pescado más seguros para ser consumidos, según informó ayer la Universidad de Granada.

Se trata, según la institución académica andaluza, del estudio más amplio realizado hasta ahora en España que analiza los niveles de metales tóxicos en pescado y marisco.

Los investigadores del trabajo, cuyos resultados han sido publicados en la revista "Environment International", analizaron 485 muestras de 43 especies distintas, de las que 25 eran pescados frescos, doce en conserva y seis congelados.

De las especies analizadas, el 18% procedía de caladeros de Andalucía; el 42% del resto de España; el 10% de Europa y el 30% del resto del mundo, dado que especies como la panga, la perca o el calamar congelado que se consumen en España proceden de países como Vietnam, Tanzania o Argentina.

La investigación reveló que la concentración media que se halló en las especies analizadas de mercurio, cadmio, plomo, estaño y arsénico -los metales más tóxicos, según la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición- están por debajo de los límites admitidos por la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria.

En concreto, solo seis de las 485 muestras analizadas (el 1,24%) superaron los límites máximos permitidos. ■

## BREVES

### Aumentan las visitas a los monasterios y los palacios de Patrimonio

Los palacios reales y monasterios gestionados por Patrimonio Nacional recibieron a lo largo del año 2013 un total de 2.722.919 visitantes, contando 59.588 visitantes más que en 2012, lo que supone un incremento del 2,24 %, el dato fue facilitado ayer por Patrimonio Nacional en una nota de prensa.



Ortega Cano

### El hijo de Ortega Cano pide la atenuante de drogadicción

La defensa de José Fernando Ortega Mohedano, hijo del torero José Ortega Cano, presentó un escrito de calificación en el que se opone a los delitos de agresión, robo e incendio que le imputan y pide que se valoren las atenuantes de reparación del daño, colaboración y drogadicción.

### Los homínidos hacían pinza con los dedos hace siete millones de años

Un estudio del Instituto Catalán de Paleontología Miquel Crusafont (ICP) de la falange distal del dedo pulgar del homínido fósil *Oreopithecus bambolii* reveló que esta especie, que vivió hace 7 millones de años, ya podía sujetar objetos haciendo una pinza con los dedos como los humanos.



Gutiérrez, Lago y González Macho revelan las nominaciones

### Los representantes del cine español se juegan sus Goya a la ruleta en el anuncio de los premios

Antonio Resines, Maribel Verdú, Isabel Coixet e Iciar Bollaín se juegan hasta sus Goya en la ruleta de un casino para financiar el cine español, en el "spot" lanzado ayer por la Academia de Cine para promocionar la gala en la que entregará sus premios. El fallido proyecto de Eurovegas y el recorte de subvenciones al cine español planean sobre el anuncio, rodado el 13 de diciembre.



Detalle de las cuchillas

### Más de 50.000 firmas piden la retirada de las cuchillas de las fronteras

La recogida de firmas para solicitar al Ministerio del Interior la retirada de las concertinas de los perímetros fronterizos de Ceuta y Melilla para combatir la inmigración ilegal supera ya las 50.000 adhesiones desde que se puso en marcha esta iniciativa.